

LE PETIT MESSAGER  
DU  
TRES SAINT SACREMENT

XXIIIe année, No 3

Montréal, Mars 1920

*Jésus*

Saint Edmond était encore enfant. Un jour, il s'éloigna de ses compagnons pour fuir leurs conversations mondaines et s'entretenir avec Dieu. Un bel enfant lui apparut, le salua avec amabilité et lui dit: "Ne me reconnaissez-vous pas?— Je ne vous ai jamais vu, répondit Edmond.— Je m'étonne que vous ne me connaissiez pas, moi qui suis toujours à vos côtés et qui vous accompagne partout; lisez sur mon front, et Edmond lut: *Jésus*.— Ayez soin, ajouta l'enfant, de tracer tous les jours sur votre front ce Nom sauveur et vous ne connaîtrez point les frayeurs de la mort.

